

Boletín N° 022

AVANZA RESPUESTA DEL GOBIERNO NACIONAL ANTE AVENIDA TORRENCIAL QUE AFECTÓ AL MUNICIPIO DE PIEDECUESTA, SANTANDER

- Al momento 74 familias ya han sido ingresadas en el Registro Único de Damnificados.
- Ayudas humanitarias de emergencia enviadas por el Gobierno Nacional llegaron este jueves 27 de febrero al municipio de Piedecuesta, e inmediatamente se inició el proceso de entrega a las familias afectadas por la avenida torrencial.
- Aunque las labores de búsqueda y rescate por parte de los más de 300 integrantes del SNGRD se mantienen, aún se encuentran 6 personas desaparecidas.
- La cifra de afectación al momento, es de 74 familias afectadas, 3 personas fallecidas, 3 personas rescatadas y 11 personas heridas.
- Más de \$259 millones de pesos ha destinado el Gobierno Nacional, a través de la UNGRD para la atención y respuesta a esta emergencia.



Piedecuesta, Santander, 28 de febrero de 2020 (@UNGRD). Durante la tarde de este jueves 27 de febrero, llegaron a Piedecuesta, Santander, las ayudas humanitarias de emergencia enviadas por el Gobierno Nacional para las familias afectadas por la avenida torrencial. El proceso de entrega inicio este mismo jueves en la vereda El Pajonal, donde 24 familias ya cuentan con su kit de ayudas humanitarias:

"Agradecemos a la UNGRD por su apoyo institucional, con las ayudas enviadas por el Gobierno Nacional ya hemos iniciado la entrega en la vereda El Pajonal. Estamos haciendo presencia y atendiendo las necesidades de los habitantes con el gobierno nacional, departamental y municipal. Son buenos oficios que demuestran a la comunidad de Piedecuesta que el Gobierno está con ellos". Cesar García Durán, Director Gestión del Riesgo de Santander.

De acuerdo con el avance que se tiene al momento frente a la Evaluación de Daños y Análisis de Necesidades – EDAN, se cuenta con un registro de 74 familias afectadas, 3 personas fallecidas, 3 personas rescatadas, 11 personas heridas, de las cuales, 8 han sido dadas de alta y 3 aún se encuentran en observación médica. Los datos de las personas fallecidas corresponden a Blanca Belén de 49 años, Sorey Páez de 4 años y un hombre aún en proceso de identificación.

En materia de infraestructura y de manera articulada entre el municipio, la gobernación, el INVIAS, el Ejército y el apoyo económico de \$ 130 millones de pesos transferidos por la UNGRD (\$80 millones para el trabajo con maquinaria amarilla y \$50 millones para soportar la logística de la operación), se avanza en la limpieza, remoción de escombros y habilitación de las vías que comunican a Piedecuesta con zonas rurales y con la vía nacional a Bogotá, la cual, aún permanece cerrada a la altura del kilómetro 61 y hasta el kilómetro 74.

En cuanto a las labores de búsqueda y rescate, ya son 57 las horas de operación de los 300 miembros operativos del SNGRD, Bomberos Piedecuesta, Defensa Civil, Ponalsar, Ejército, Cruz Roja, que aún se mantienen activos y continúan sus labores en cuatro frentes de trabajo sobre el cauce de la quebrada Grande y el río de Oro para encontrar a las seis personas que aún permanecen desaparecidas.

En otras acciones de respuesta, se realizó por parte del cuerpo de Bomberos de Aratocha, entrega de agua potable en la vereda Pescadero; la Cruz Roja mantiene sus acciones en la línea de apoyo psicosocial, y se realiza la coordinación con las diferentes Instituciones Prestadoras de Salud en Piedecuesta para brindar la atención prioritaria en los servicios de salud a las familias afectadas que lo requieran.

A esta hora, continúa la entrega de las ayudas humanitarias enviadas por el Gobierno Nacional a través de la UNGRD, consistentes en 300 Kit alimentarios, 300 Kit de aseo, 300 Kit de cocina, 600 frazadas, y 600 colchonetas, por un valor de más de \$ 129 millones de pesos.

Noticia en desarrollo...